

Cuba rescata presencia africana con Festival Wemilere



La Habana, 11 nov (RHC) Eduardo Muñoz, director artístico del Festival Wemilere, que se celebrará entre los días 20 y 26 de noviembre en el municipio de Guanabacoa, en La Habana, informó que el propósito principal del evento es conservar y difundir los valores más genuinos de la cultura africana.

Dijo a la prensa que la edición 23 estará dedicada no solo al continente africano, sino al aniversario 20 de la desaparición física de la cantante folclórica, Merceditas Valdés, y a los 130 años de la abolición de la esclavitud en Cuba.

Muñoz agregó que la Feria El diablito, en la que se presentarán agrupaciones musicales y danzarias, constituye otra opción vigente todos los días del festival, así como también la expo venta de artesanía y artículos religiosos.

Por su parte, Lourdes Hernández, directora del museo de Guanabacoa, explicó que en el Wemilere los delegados e invitados podrán participar en eventos teóricos, como el coloquio Presencia, en el que se debatirán temas tan importantes como la huella africana en la cultura nacional.

Este espacio teórico contará con la intervención especial de Miguel Barnet, presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC).

El Festival Wemilere es auspiciado por el Ministerio de Cultura, la Fundación Fernando Ortiz, y el Centro Provincial de Patrimonio.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/111798-cuba-rescata-presencia-africana-con-festival-wemilere>



Radio Habana Cuba